

## Médecine: du renfort à la consultation étudiante

Deux nouveaux médecins pourraient rejoindre la consultation médicale gratuite du SCCUC, créée en janvier.



Dorian Tissot, Nathan Trawalé, Michèle Thomas et Marc Bonnefoy espèrent développer encore cette consultation médicale gratuite pour les étudiants. Photo R. T.

Richard TALLET  
rtalet@charente-libre.fr

Il y a les bobos, les rhumes et les coups de mou mais il y a aussi du diabète non suivi, de l'asthme mal stabilisé, des pathologies psychiatriques qui n'étaient plus suivies depuis plus d'un an. Michèle Thomas et Marc Bonnefoy, les deux médecins retraités qui gèrent la consultation gratuite pour les étudiants non charentais, n'ont pas chômé depuis qu'elle a ouvert en janvier dernier (1). «Nous avons vu une centaine d'étudiants différents, certains plusieurs fois.» Pour les deux praticiens, ce premier bilan est positif même s'il reste des choses à améliorer. «Pour l'instant, nous n'avons pas les documents de la CPAM pour prescrire un arrêt de travail à un étudiant salarié», liste Marc Bonnefoy. «Nous avons aussi parlé des difficultés pour les orienter vers des spécialistes», ajoute Michèle Thomas qui a fait face au manque de dentistes, de psychologues. «J'ai été surpris du délai pour passer une radio», rebondit Marc Bonnefoy, qui exerce en médecine interne à l'hôpital de Girac. «Mais on

a aussi des ostéopathes qui acceptent de faire des séances gratuites pour des étudiants», apprécie Michèle Thomas.

### Mieux communiquer

«Pour les consultations psy, nous sommes en train de concrétiser un partenariat avec Harmonie Mutuelle qui pourrait prendre en charge les séances qui ne sont pas remboursées», avancent, avec prudence, Dorian Tissot et Nathan Trawalé. Le premier est vice-président de l'association Sport et Culture Campus Universitaires de Charente (SCCUC) et le second le remplacera à la rentrée. Le SCCUC espère aussi augmenter le nombre de consultations, «d'abord en communiquant plus sur le cabinet dès la rentrée, auprès de toutes les filières et en installant une signalétique visible de la rue», prévoient les étudiants qui espèrent aussi recruter de nouveaux médecins.

«Nous aurons un collègue en plus dans six mois et certainement un autre qui nous rejoindra à la rentrée de septembre», annoncent Michèle Thomas et Marc Bonne-

## Le souvenir de Bernard Tourville

À la création de cette consultation gratuite pour les étudiants, Michèle Thomas devait être épaulée de Bernard Tourville. Déjà très engagé pour développer les consultations pour les SDF, il était enthousiaste à l'idée de s'investir dans cette nouvelle aventure. «Malheureusement, il n'a pas pu exercer», quelques jours après l'annonce de l'ouverture de la consultation, il est tombé très malade. «Il est décédé il y a une quinzaine de jours», regrette Michèle Thomas. Marc Bonnefoy, lui, a décidé de s'investir dans ce projet à la lecture de l'article publié dans Charente Libre le 10 décembre dernier.

foy. «Il faut aussi développer un réseau de spécialistes partenaires», ajoutent les deux étudiants.

(1) Permanence au 13 rue Mendacier à Angoulême. 05 45 67 62 34 ou infirmierie.sccuc@univ-poitiers.fr

## EXPOSITION

### La Human Academy expose ses réalisations de fin d'année



Des écrans, des planches de manga, des jeux vidéo: les réalisations des élèves de 3<sup>e</sup> année de la Human Academy. Photo F. G.

Depuis hier et toute la semaine prochaine au moins, les élèves de la Human Academy, l'école de manga et de films d'animation, exposent à côté de leurs locaux au rez-de-chaussée du vaisseau Moïbius. «Nous espérons même pouvoir prolonger cette exposition durant tout le mois de juillet», annonce Caroline Parsons, la directrice des études. Mais en raison des horaires d'ouverture et de la jauge sanitaire, il faudra réserver au préalable (1). Au long de plusieurs salles, on découvre des planches de manga, des jeux vidéo et la projection de films d'animation. Le tout pro-

posé par 35 de la cinquantaine d'élèves de 3<sup>e</sup> année. «Les projections sont organisées sur des créneaux d'une heure», précise Caroline Parsons. Devant des planches de leurs camarades, deux élèves s'inquiètent: «J'espère que l'on va recevoir la visite de professionnels car ce n'est vraiment pas évident de trouver un stage de fin d'études cette année», glissent-ils, au milieu d'une salle où il ne manque que des visiteurs. Cette année, la Human Academy a formé 250 étudiants.

(1) Inscritures par mail à info@hacademy.com.

## SPECTACLES

### Amir et Véronic Dicaire repoussés d'un an

En raison de l'évolution de la crise sanitaire actuelle et des incertitudes liées à celle-ci, le spectacle d'Amir prévu le mercredi 1<sup>er</sup> décembre, à l'Espace Carat d'Angoulême, est reporté au mardi 6 décembre 2022 à 20h. Le Showgirl Tour de Véronic Dicaire, prévu le mardi 30 novembre, est quant à lui reporté au mercredi 11 mai 2022. Les billets restent valables pour les nouvelles dates. Les spectateurs qui ne pourraient pas y assister peuvent se rapprocher du point de vente de leurs billets afin de procéder à leur remboursement jusqu'au 31 août 2021 (concert d'Amir) et jusqu'au 28 février 2022 (Showgirl Tour de Véronic Dicaire).

## APPEL À PROJETS BD

Une bâche illustrée à Barrouillet. L'association Cap BD Angoulême lance un appel à projets aux artistes pour réaliser une bâche de 13x20 mètres, installée sur l'ancienne friche Barrouillet à l'occasion du Festival de la BD 2022. Les candidats doivent se faire connaître avant le 9 juillet en envoyant une note d'intention et un book. Renseignements sur cap-bd-angouleme.org ou à capbd.angouleme16@gmail.com.



# PORTES OUVERTES

## MERCREDI 30 JUIN / SAMEDI 3 JUILLET

13h - 19h 9h - 13h

#CCICAMPUS

ANGOULÊME

COGNAC



## 220 POSTES à POURVOIR en

# ALTERNANCE - DU CAP AU BAC +5

05 45 90 13 13

WWW.CCICHARENTE-FORMATION.FR

